



**Solid Waste Management Technical Committee
Kent Regional Service Commission**

**Comité technique sur la gestion des déchets solides
Commission de services régionaux de Kent**

COMMITTEE MEETING AGENDA	ORDRE DU JOUR DE LA RÉUNION
<p>Date/Time: December 5, 2023, 6:30 pm Location: KRSC's office - Bouctouche</p> <p style="text-align: center;"><u>Agenda</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Call to Order 2. Recording of Attendance 3. Conflict of Interest Declarations 4. Approval of Agenda 5. Approval of Minutes from Last Meeting (September 21, 2023) 6. Business arising from the minutes (September 21, 2023) 7. Waste Report 8. Director of the Department of Solid Waste Report <ul style="list-style-type: none"> ➤ Mobile Eco-Depots ➤ Battery recycling ➤ Bulky Waste ➤ NB Solid Waste Provincial Advisory Committee - Public Education and Awareness (PEA) ➤ PPP ➤ First Nation Update 9. Others <ul style="list-style-type: none"> ➤ 2024 Meeting Schedule 10. Closure of meeting 	<p>Date et heure : 5 décembre 2023, 18h30 Endroit : Bureaux de la CSRK - Bouctouche</p> <p style="text-align: center;"><u>Ordre du jour</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ouverture de la réunion 2. Présences 3. Déclaration de conflits d'intérêts 4. Adoption de l'ordre du jour 5. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion (21 septembre 2023) 6. Affaires découlant du procès-verbal (21 septembre 2023) 7. Rapport de déchets solides 8. Rapport de la directrice du département de déchets solides <ul style="list-style-type: none"> ➤ Éco-Dépôts mobiles ➤ Recyclage des piles ➤ Déchets encombrants ➤ Comité consultatif provincial sur les déchets solides du NB – éducation et sensibilisation du public (ESP) ➤ EPP ➤ Mise à jour Premières Nations 9. Autres <ul style="list-style-type: none"> ➤ Horaire des rencontres 2024 10. Ajournement